

くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子



体育館で縦割り活動をして楽しんだよ!

5月1日(水)は、晴れていたら、本城山青少年公園への遠足でしたが、天候が悪かったため、体育館での縦割り活動になりました。学校長の「皆さんのパワーで、残念な気持ちを吹き飛ばすくらい楽しく過ごしてください。」の掛け声で始まりました。まず初めに、児童会による全校レクリエーションを行いました。一つ目は、「無限じゃんけん列車」です。負けた子が勝った子の後ろにつきながら、次々と先頭の子同士がじゃんけんをして、どんどんと長蛇の列になっていく遊びです。二つ目は、「関所破り」です。相手チームの関所をじゃんけんに勝ちながら、次々と進んでいく遊びです。負けた時には、また最初に戻らなければいけません。次は、いよいよ昼食の時間です。縦割り班ごとにお弁当を食べたり、おやつを食べたりしました。最後に、縦割り班ごとの遊びです。「震源地はどこだ」「だるまさんが転んだ」「ジェスチャーゲーム」など、6年生が中心となって、楽しく活動していました。終わりの挨拶の頃みんなの表情を見ると、「楽しかったー!」という満足感に溢れる思いを感じることができました。保護者の皆様、朝早くから子どもたちのお弁当の準備、ありがとうございました。



【会長の挨拶】



【じゃんけん列車】



【関所破り】



【お弁当タイム】



【お弁当タイム】



【爆弾ゲーム】



【転がしドッジボール】

図書館ボランティア会議を開催しました！

4月25日（木）に、第1回目の図書館ボランティア会議を開催しました。栗真小学校では、1年生と2年生を対象に、図書館ボランティアさんの読み聞かせを毎月1回実施しています。また、12月には、クリスマスのおはなし会も実施しています。そして、図書室の整理や飾りつけなどの環境整備もしていただいています。今回の会議では、今年度の活動計画について話し合ってくださいました。図書館ボランティアのみなさん、今年度もよろしくお願いいたします。

保護者の皆さんや地域の皆さんの中で、「やってみたいな」と、興味のある方は、学校まで連絡していただくと、ありがたいです。子どもたちのために、ぜひお願いします。

2年生が1年生に学校の案内をしたよ！

4月25日（木）の3・4限目に、2年生が1年生に学校の案内を行いました。案内をしたのは、体育館、職員室、校長室、保健室など、8つの部屋です。昨年度、学校の案内してもらった2年生は、今度は案内をする番です。事前に、8つの部屋の様子をリサーチし、その特徴を画用紙にまとめて、各部屋の入口に掲示しておきました。4つのグループに分かれて、それぞれの部屋の特徴を、1年生の皆さんに丁寧に教えていました。小学校に入学してまだ1年しか経っていませんが、2年生の皆さんは、立派なお兄さん、お姉さんになりました。



地域の方からご心配の声をいただきました！

新学期になり、栗真小学校の仲間が増え、通学路にも活気のある声が聞こえてきます。地域の方からの挨拶にこたえて、元気よく挨拶する子もいます。そんな中、雨上がりの帰り道など、折りたたんだ傘を、ついつい振り回してしまう子がいるそうです。ありがたいことに、声をかけてもらっているそうですが、その近くにいる子に当たりはしないかと”冷や冷や”してしまうとのことです。傘を差したまま、くるくると回っていて、友だちの顔に当たってしまう事故が他の地域であったことを思い出します。目に当たれば、失明してしまう恐れもあります。学校でも気をつけるよう指導しますが、ご家庭でも声掛けをよろしくお願いいたします。また、雨降りの日に、傘を差して歩道橋を渡っている時に、強い風が吹いたため、転んでしまった低学年の子がいたそうです。特に歩道橋の上は風が強く吹いていることが多いです。雨風の強い日は、低学年の子には、「レインコートを着させた方がよいのでは」と地域の方からご心配の声をいただきました。